

Nous voici en une année d'importants anniversaires. L'UNICEF célébrera son quarantième anniversaire en décembre prochain et le Comité canadien de l'UNICEF entre cette année dans sa trentième année d'existence. Ce mercredi-ci marquera le quarantième anniversaire de la signature de la Charte des Nations Unies à San Francisco. Stephen Lewis prendra la tête d'une délégation qui réunira certains des Canadiens qui étaient présents à la signature en 1945 et trois jeunes Canadiens qui jouent un rôle actif dans les affaires des Nations Unies.

Durant ces quarante années, les Canadiens se sont accoutumés aux réussites des Nations Unies et se sont préoccupés de ses faiblesses. En 1960, 77 % des Canadiens enquêtés pensaient qu'il était "très important" d'essayer de faire une réussite des Nations Unies; en mars de cette année, ce nombre s'était abaissé à 58 %. Environ 25 % estiment maintenant que cet objectif est "assez important" en comparaison de 12 % en 1960. Les Canadiens continuent donc d'appuyer massivement les Nations Unies. Ceux d'entre nous qui sont partisans du système onusien doivent reconnaître que, si celui-ci est laissé à ses propres moyens, on verra grandir le scepticisme, à une époque où les gens en savent plus sur les otages et les actes de piraterie aérienne qu'ils ne connaissent le sort des enfants arrachés à la famine.